



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN

Biografi merupakan sebuah karya tulisan mengenai perjalanan hidup menarik seorang tokoh. Pada tugas akhir berbasis karya ini, penulis mengangkat kisah hidup Yerry Pattinasarany untuk dituangkan ke dalam buku biografi. Yerry dikenal sebagai sosok yang hampir tidak memiliki masa depan. Setelah mendapat penolakan dari berbagai pihak, dirinya bahkan memutuskan untuk bunuh diri. Namun berbagai keajaiban dan kasih dari seorang Ayah, Ronny Pattinasarany membuatnya berjuang untuk pulih dari kehidupan narkoba. Penulis mengangkat sosok Yerry menjadi karya biografi karena kisah perjalanan hidupnya yang dapat menginspirasi masyarakat termasuk pecandu narkoba lainnya dan membangkitkan keinginan untuk pulih dari narkoba. Buku biografi ini ditulis dengan teknik jurnalisme sastrawi, yakni penggabungan unsur jurnalisme dan sastra. Teknik jurnalisme sastrawi, merupakan teknik yang sudah berkembang di Amerika sejak 1960-an. Dengan menggunakan teknik jurnalisme sastrawi, karya menjadi lebih menarik untuk dibaca, mendorong minat pembaca, menyentuh emosi, dan memberikan gambaran utuh mengenai sang tokoh.

Layaknya seorang jurnalis, penulis melakukan wawancara secara mendalam kepada narasumber utama, Yerry Pattinasarany dan melakukan riset dari berbagai informasi untuk memperkaya data. Riset yang dilakukan, yakni dengan menyaksikan

berbagai *video* mengenai kisah hidup Yerry dan pada wawancara dalam program televisi. Tujuan dari riset yang dilakukan, untuk mengetahui data yang akan digunakan saat dituangkan ke dalam buku. Teknik pengumpulan data ini, sesuai dengan syarat pembuatan tugas akhir berbasis karya yang berlandaskan *reporting based project*, yakni pembuatan karya jurnalistik berdasarkan proses liputan.

Setelah mendapatkan data melalui proses liputan, penulis menuangkan informasi yang didapat dengan menggunakan teknik penulisan jurnalisme sastrawi untuk dituangkan ke dalam bentuk buku yang dapat dibaca selama kurang lebih satu jam.

Kisah perjalanan hidup Yerry Pattinasarany yang pernah hancur akibat narkoba dan proses pemulihan yang terjadi pada dirinya, diharapkan dapat menginspirasi dan mengajak pembaca untuk ikut mendukung para pecandu untuk pulih. Penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam karya ini dan berharap dapat menghasilkan tulisan yang lebih baik lagi pada karya selanjutnya.

